

COMMUNIQUÉ DE PRESSE
FEUX DE FORÊT : « LE GOUVERNEMENT N'EST PAS PRÊT »

Montréal, le 10 avril 2024 – Le Conseil national des chômeurs et chômeuses (CNC) s'inquiète de l'absence de mesures pour faire face à une saison des incendies de forêt qui s'annonce particulièrement difficile selon le gouvernement fédéral.

« Aujourd'hui, en conférence de presse, les ministres fédéraux ont dit craindre le pire en matière de feux de forêt cet été, mais n'ont rien mis de l'avant pour soutenir les travailleurs et travailleuses qui en subiront les conséquences », a déclaré Pierre Céré, porte-parole du CNC. « Malgré ses déclarations, le gouvernement ne sera pas prêt : il n'a visiblement tiré aucune leçon de l'année dernière et se retrouvera encore une fois le bec à l'eau. S'il y a des fermetures, des évacuations et des déplacements forcés, que fera-t-il pour les travailleurs et travailleuses des industries saisonnières ayant déjà épuisé leurs prestations d'assurance-emploi? ».

Le CNC demande au gouvernement la mise en place d'un plan de mesures spéciales pour les travailleurs et travailleuses touchés, et plus largement une réforme complète du programme d'assurance-emploi, notamment dans le contexte des changements climatiques et des pressions exercées sur le monde du travail.

« Si le gouvernement nous avait écoutés et concrétisé ses engagements de procéder à une réforme de l'assurance-emploi, on ne se poserait pas ces questions aujourd'hui. Ça va prendre combien de crises pour comprendre? », a conclu le porte-parole.

-30-

Source :

Conseil national des chômeurs et chômeuses (CNC)

Informations :

Pierre Céré, porte-parole, cell. : 514-606-4074

Courriel : cnc@lecnc.com